

ANTONIO ROMÁN: Presidente del PP en la provincia de Guadalajara

Román: "hay que pensar en las personas y no en el territorio"

Las infraestructuras serán un aspecto fundamental para vertebrar un desarrollo y fijamiento de población en las zonas rurales de la provincia de Guadalajara



El desarrollo de la Guadalajara más rural será uno de las iniciativas del PP provincial. / Marta Sanz

M.F.C./M.S.M./Guadalajara

Faltan poco más de dos semanas para las elecciones del

22 de mayo, una fecha que, gane quien gane, será un punto de inflexión para la so-

ciudad de la provincia de Guadalajara, sobre todo si se tiene en cuenta que, los que

se hagan con la confianza de los votantes tendrán que devolvérsela sacando a la provincia de la crisis.

Antonio Román, presidente provincial del PP, analiza como le gustaría que fuera la provincia en los próximos cuatro años.

Donde su reflexión comienza con una provincia donde "se aprovechen las oportunidades", en un territorio claramente dividido entre la zona del Corredor del Henares y la parte más rural, pero que también tiene un gran potencial. Por este motivo, Antonio Román sueña

con una provincia "que aproveche sus oportunidades de desarrollo rural" a lo que añade "tanto en las oportunidades económicas y del sector primario, pasando por los servicios medioambientales y turísticos". Todo, para luchar por el asentamiento de nueva población en el entorno rural, una de las lacras de los pueblos pequeños de la provincia de Guadalajara.

Para lograr esto Román pone hincapié en el arreglo y desarrollo de las infraestructuras, tanto las referidas a las carreteras como las de las co-

municaciones y los servicios que se prestan a las personas que residen en estas zonas. En referencia a estos servicios, el presidente del PP provincial matiza que deben ser "del ámbito educativo, sanitario y de seguridad".

Y es que la Guadalajara rural es diferente a la Guadalajara urbana donde "en un radio de 30 kilómetros de la capital habitamos las tres cuartas partes de la población" a lo que Román añade "no tendremos la riqueza medioambiental de los pueblos, pero tenemos más cerca los servicios. Por lo que los cambios deben venir por este punto".

Territorio

Todas las comunidades autónomas y las provincias están delimitadas en un territorio marcado por límites, a veces, infranqueables. A este respecto, Antonio Román considera necesario "pensar en personas y no en territorios" para poder avanzar, así considera que "las fronteras territoriales no deben ser muros infranqueables". Del

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

adeslas
extra

Sanidad privada en cualquier parte del mundo.



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; un producto de reembolso de gastos que se adapta a tus necesidades y a las de tu familia. La oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

- I Libre elección de centro o especialista en cualquier parte del mundo.
- I Reembolso de hasta el 80% de gastos con un límite de 150 mil.
- I Programas de Prevención en cardiología, ginecología y pediatría.
- I Servicio de Segunda Opinión Médica.
- I Línea de Orientación Médica.

desde
41,66* €
persona/mes

Sin copagos.
* Prima válida varón de 0 a 19 años.

Para más información y contratación



adeslas en Guadalajara
Juan Diges Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70



adeslas